

ACUSADO DE PRESUNTO USO DE DINERO ILÍCITO

Sale de cárcel exdirigente del PRI en Edomex

PAOLA MONTOYA CELIS

La liberación ocurrió este miércoles luego de que las autoridades no encontraran elementos suficientes para mantenerlo en prisión

Isidro Pastor, exsecretario de Movilidad y exdirigente del Partido Revolucionario Institucional y del Partido Encuentro Social en el Estado de México, obtuvo su libertad luego de ser detenido el pasado viernes 21 de noviembre por presunto uso de dinero ilícito.

Este miércoles salió del centro penitenciario de Santaguito, en Almoloya de Juárez donde se encontraba recluido, luego de que las autoridades no encontraran elementos suficientes para mantenerlo en prisión.

ACCIONES

Mediante un video, explicó que el mismo

día que ingresó al penal solicitó la duplicidad del término constitucional y el 26 de noviembre se llevó a cabo la audiencia correspondiente, que se prolongó por más de 8 horas, en la cual, la jueza concluyó liberarlo.

Señaló que el proceso fue transparente; su defensa presentó las pruebas necesarias para obtener la libertad y aseguró que previó a su detención, nunca fue notificado para presentarse ante la Fiscalía General de la República por el delito que se le imputaba.

En ese sentido, garantizó que jamás tendrá que ocultarse de la justicia, pues dijo, "no hay nada que esconder".

EXPERIENCIA EN PRISIÓN

Isidro pasó cinco días en prisión, los cuales expresó, "me sirvieron para vivir una experiencia que ha marcado mi vida".

Con la misma ropa con la cual fue detenido, frente a la cámara relató que al ingresar al penal, al menos cinco personas



El exsecretario de Movilidad detalló en video que al ingresar al penal, al menos cinco personas lo reconocieron y fue una grata sorpresa

lo reconocieron, lo que describió como "una grata sorpresa" y expresó: "el corazón se hace chiquito de emoción cuando hay gente solidaria. Con tantas muestras de simpatía".

Asimismo agradeció al personal del reclusorio al asegurar que recibió un trato respetuoso y amable. Compartió que al interior conoció "historias desgarradoras".

Isidro Pastor, refirió que México "necesita que todos hagamos algo para que las cosas cambien", es así que realizó un llamado a la presidenta Claudia Sheinbaum

para solicitarle, crear un programa que permita "vaciar las cárceles" y apoyar a aquellos que afirman, ser inocentes. Por lo que se reiteró a sus órdenes para ayudar. "Le ruego que ojalá se pueda construir

un programa que se pueda llamar la segunda oportunidad. Hay muchas personas recluidas en los penales que tienen en su mente la reflexión de estar pasando por una situación muy delicada", dijo.

Al término del video, expresó, continuará su vida "sin rencores, sin dolores" y en un tono más relajado, entre sonrisas, le solicitó al secretario de Seguridad, Omar García Harfuch de su intervención para recuperar sus pertenencias que le retiraron los elementos de seguridad.

"Le pido que le diga a sus muchachos, me regresen mi cartera, no traía mucho dinero, unos dos mil pesos, mis identificaciones, dos tarjetas de débito y dos tarjetas de crédito", pues el arresto fue hecho por elementos de la SSPC.